

Neunmeterschießen entscheidet Finale

LZ 10.07.2012

Fußballturnier in Langwedel für den guten Zweck: 250 Euro fließen an die Aktion DoppelPASS für Familien mit krebserkrankten Kindern

LANGWEDEL „Das ist so richtig peacig hier!“ Langwedels Fußballobmann Rüdiger Schmedemann fand genau die richtigen Worte für die Stimmung beim von ihm zum zweiten Mal organisierten Herrenfußball-Kleinfeldturnier. Um entspannt und mit Spaß in die Saisonvorbereitung zu starten, hatte Schmedemann das Turnier ins Leben gerufen. Zwölf Mannschaften spielten diesmal jedoch nicht nur um Punkte, sondern auch für den guten Zweck. Die Hälfte des Startgelds ging an die Aktion DoppelPASS, eine von ehemaligen Ligaspielern des TuS Nortorf ins Leben gerufene Einrichtung, die Gelder für Familien mit krebserkrankten Kindern aus der Region sammelt. Der SVL überreichte einen Scheck in Höhe von 250 Euro.

„Es war ein toller Tag“, freut sich Schmedemann auch über die rund 150 Zuschauer, die sich die Spiele angesehen haben. „Alles lief reibungslos. Sogar das Wetter hat sich bis zum Schluss super gehalten. Und wenn man mit seinem Sport dann auch noch gleichzeitig ein gutes Werk tun kann, dann macht es noch mehr Spaß.“

In der Vorrunde traten die Mannschaften in zwei Gruppen gegeneinander an. Mit 13 Punkten siegte Titelverteidiger TSV Melsdorf bei einem Torverhältnis von 12:1 vor dem SV Langwedel weiß (12 Pkt., 6:2 Tore) in Gruppe A. Das Team DoppelPASS gewann in Gruppe B ebenfalls mit 13 Punkten, und einem noch deutlicheren Torverhältnis von 20:2 vor dem TSV Groß Vollstedt (12 Pkt., 7:4 Tore). So stellte DoppelPASS mit Marco Huss auch den erfolgreichsten Torschützen. Er schoss 14 der 80 Tore in insgesamt 38 Spielen. Sein Team machte auch im Halbfinale gegen den „SV Langwedel weiß“ die Überlegenheit deutlich und zog mit einem 2:0-Sieg ins Finale ein. Hier warteten die Melsdorfer, die mit 1:0 gegen



Langwedels Fußballobmann Rüdiger Schmedemann (r.) überreicht den Scheck an Thorben Schütt (DoppelPASS). GEHRKE



Der TSV Melsdorf konnte seinen Titel aus der Vorsaison verteidigen. PRIVAT

Vollstedt gewonnen hatten. Spannender hätte es kaum werden können, denn erst im Neunmeterschießen siegte der TSV mit 4:3. Nach dem jüngsten Aufstieg in die Kreisliga Kiel freut sich Melsdorfs Trainer Lars Oltmanns über den Erfolg: „Es ist ein schönes Turnier vor Saisonbeginn. Es ist gut für die Kondition und macht Spaß. Wir wären auch



Im Zweikampf trafen Groß Vollstedts Martin Dahl (rechts) und Pascal Wagner vom SV Langwedel aufeinander. GEHRKE

wiedergekommen, wenn es nicht darum gegangen wäre, den Titel zu verteidigen. Wir sind auch immer beim Hallenturnier von Langwedel dabei.“ So wie im Februar die Spiele in der Halle seit einigen Jahren zum festen Programm des SV gehören, darf nun auch das Kleinfeldturnier nicht mehr fehlen. „Auf jeden Fall wird der Saison-Kick-Off im

nächsten Jahr wieder stattfinden“, betonte Schmedemann. Sandra Gehrke

PLATZIERUNGEN

1. TSV Melsdorf, 2. Team DoppelPASS, 3. SV Langwedel I, 4. TSV Groß Vollstedt II, 5. Team Tagewäter, 6. Eintracht Kiel, 7. SV Rethwisch, 8. TuS Nortorf II, 9. SV Langwedel III, 10. SV Langwedel II, 11. SV Langwedel Mix-Team, 12. SG Ascheberg/Kalübbe

Auch Langwedel unterstützt „DoppelPASS“

KN 05.07.2012

Langwedel. Zu seinem zweiten „Saison-Kick-Off“ erwartet der SV Langwedel am Sonnabend auf seiner Anlage am Brahmsee zwölf Fußballmannschaften zu einem Kleinfeldturnier (fünf Feldspieler/ein Torwart). Aber es geht laut SVL-Obmann Rüdiger Schmedemann nicht nur

darum, die „Sommerpausen-Müdigkeit“ aus den Beinen zu vertreiben. Die Hälfte der Startgelder will der SVL der Aktion des benachbarten TuS Nortorf namens „DoppelPASS“ zur Unterstützung der deutschen Kinderkrebshilfe spenden. Die DoppelPASS-Initiatoren Thorben Schütt,

Timo Görlitz, Mirko Nitschmann und Guido Wieck (alle ehemalige TuS-Ligafußballer) werden sich aktiv am Turnier beteiligen. Eine weitere Besonderheit erfährt das Turnier durch das „Team Tagesväter“. Der Kieler Ingo Ohlinger, selbst Vater zweier Töchter, engagiert sich und

spielt für dieses Team. Als Eintracht-Kiel-Trainer bringt Ohlinger zudem sein Ligateam mit. Außerdem treten neben vier Vertretungen des Gastgebers an: Titelverteidiger TSV Melsdorf, SV Rethwisch, SG Ascheberg/Kalübbe, TSV Groß Vollstedt und TuS Nortorf II. oh

2. SVL Saison-KickOff ein voller Erfolg 250.- Euro für die Kinderkrebshilfe

Im Juli fand in Langwedel bei perfektem Fußballwetter der 2. SVL Saison-KickOff statt. 12 Mannschaften spielten bei diesem Herren-Kleinfeldturnier nicht nur um Punkte, sondern auch für den guten Zweck, denn die Hälfte des Startgeldes ging an die **Aktion DoppelPASS**.



Die Platzierungen:

TSV Melsdorf
Team DoppelPASS
SV Langwedel 1
TSV Groß Vollstedt 2
Team Tagesväter
Eintracht Kiel
SV Rethwisch
TuS Nortorf 2
SV Langwedel 3
SV Langwedel 2
SV Langwedel Mix-Team
SG Ascheberg / Kalübbe

Fotos: SV Langwedel

Diese von ehemaligen Ligaspielern des TuS Nortorf ins Leben gerufene Einrichtung sammelt Gelder, die Familien mit krebserkrankten Kindern aus der Region zur Verfügung gestellt werden. Doch nicht nur mit einem Infostand war das Team DoppelPASS anwesend, die Mannschaft um **Thorben Schütt** spielte auf dem hervorragenden Platz in Langwedel eine gute Rolle.

Während sich der Gastgeber vornehm zurückhielt, konnte sich das spielstarke Team aus Nortorf bis ins Finale kämpfen, das dann erst im 9-Meterschießen gegen den Vorjahressieger TSV Melsdorf knapp mit 3:4 verloren wurde.

Insgesamt wurden in 38 Spielen 80 Treffer erzielt, allein 14 mal war Marco Huss vom Team DoppelPASS erfolgreich und damit bester Torschütze des Turniers. Bester Torwart wurde Hendrik Harder vom SV Langwedel, der mit seinem Team den 3. Platz belegen konnte.

Organisator **Rudi Schmedemann**, Obmann des SVL, war mit dem Verlauf seines Turniers rundum zufrieden.

„Es war ein toller Tag, an dem sich wohl so an die 150 Zuschauer auf unserer Anlage die Spiele angesehen haben. Alles lief reibungslos, und sogar das Wetter hat sich bis zum Schluss super gehalten. Und wenn man mit seinem Sport dann auch noch gleichzeitig ein gutes Werk tun kann, dann macht es noch mehr Spaß!

Auf jeden Fall wird der Saison-KickOff im nächsten Jahr wieder stattfinden!“

Besonders hervorzuheben war die freundliche Atmosphäre. Alle Mannschaften begegneten sich äußerst fair und verbrachten tolle Stunden miteinander. Überall sah man Spieler und Trainer, die sich austauschten und die Gelegenheit nutzen, Freundschaftsspiele abzumachen.

Alles in allem war es ein rundum gelungener Tag, der beim SVL-Organisationsteam nur strahlende Gesichter hinterließ.